



あかるいまち 21

「広島県豪雨災害募金」にご協力下さい。

8/20未明、広島市を襲った記録的な豪雨は土石流などを引き起こしました。死者・行方不明者、住宅損壊など、豪雨による土砂災害では過去最大規模の甚大な被害をもたらしました。

全国の医療福祉生協や民医連、労働組合などの仲間による泥出しや地域訪問等の取り組みが連日行われていますが、まだ重機が入っていない地域も多数あり、息の長い支援活動が必要です。

かつてない規模の被害の中、被災者救援のための泥出し等の人的支援に加え、救援募金に取り組みます。寄せられた募金は、広島医療生協を通じて被災地の支援に活用されます。皆様のご協力を心よりお願いいたします。



専門家からアドバイスがもらえるっていいね！

美鈴が丘支部の体操班では、毎月第1火曜日と第3火曜日にころばん体操をしています。最近ではころばん体操にも慣れてきて、「新しいこともしたいね」という話になり、少し前からセラバンド体操も始めました。

8月19日の班会では、さえき病院リハビリテーション科の職員さんに講師として来てもらい、



体幹を鍛える体操を教えてくださいました。また、普段行っているころばん体操に対してアドバイスももらいました。体幹を鍛える運動は、普段やったことのないような動きでしたが、お互いに声を掛け合いながら楽しくできました。

参加者から、「ずっと続けている班会だけど、たまに職員さんに来てもらうと気分が変わっていいね」という感想もあり、楽しい班会となりました。

9/6 松元ヒロ ライブ開催間近

9月6日、コントグループ「ザ・ニューズペーパー」の元メンバー、松元ヒロのソロライブが近づいてきました。このライブは、保健生協で取り組んでいる「憲法を学ぶ大運動」の一環として企画されています。やって頂くのは、当然「憲法くん」です。自らを日本国憲法に見立てたライブで、おもしろおかしく憲法について改めて学んでいきませんか。

※ 当日冒頭で、広島豪雨土砂災害支援の集会を行います。

日時：9月6日 13:30~16:00、場所：生協けんこうプラザ5階、参加費：999円

協同組合がよりよい社会を築きます